

Prepara Ottawa evacuar a ciudadanos canadienses varados en el Caribe



La Habana, 11 sep (RHC) Las autoridades canadienses preparan este lunes un plan de evacuación para los ciudadanos de ese país que se encuentran en zonas afectadas por el huracán Irma en el Caribe y el estado norteamericano de La Florida.

El primer ministro de Quebec, Philippe Couillard, explicó que no realizarán esas labores inmediatamente pues las condiciones meteorológicas en esas áreas aun no lo permiten.

En las áreas afectadas por ese fenómeno meteorológico, cerca de 9 000 canadiense están registrados ante el gobierno federal, aunque esas inscripciones son voluntarias y la cifra podría ser mayor.
(Fuente/PL)



Radio Habana Cuba